Name:	Datum:
Adresse:	

Sr. Oscar Fernando Chinchilla Fiscal General de la República Posta Edificio Lomas Plaza II Col. Lomas del Guijarro Tegucigalpa HONDURAS

gezogen werden.

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

mit Erschütterung und großer Betroffenheit habe ich erfahren, dass die beiden Umweltschützer und Menschenrechtsverteidiger **Aly Magdaleno Domínguez Ramos** und **Jairo Bonilla Ayala** am 7. Januar 2023 in Guapinol im Departamento Colón tot aufgefunden wurden. Nach Angaben ihrer Familienangehörigen haben Unbekannte die beiden Männer erschossen, als sich diese mit einem Moped auf dem Rückweg von ihrer Arbeit befanden.

Aufgrund dieser Gewalttat fürchte ich auch um die Sicherheit der Angehörigen der Ermordeten und bin ebenfalls in Sorge um die gesamte Gemeinde Guapinol und um die Mitglieder der Umweltorganisation Comité Municipal para la Defensa de Bienes Comunes y Públicos (CMDBCP). Personen, die sich für Umweltschutz in der Region einsetzen und friedlich die Rechtmäßigkeit des Bergbauprojekts im Nationalpark Carlos Escaleras anfechten, sind immer wieder derartigen Angriffen ausgesetzt.

Daher appelliere ich an Sie, in Absprache mit den Angehörigen der Ermordeten und weiteren bedrohten Personen geeignete Schutzmaßnahmen zu vereinbaren. Ebenso ersuche ich Sie, eine unabhängige, unparteiische und umfassende Untersuchung durchzuführen, um die Personen, die die Morde an Aly Magdaleno Domínguez Ramos und Jairo Bonilla Ayala in Auftrag gegeben oder verübt haben, zu identifizieren. Die mutmaßlichen Täter sollten in einem fairen Gerichtsverfahren gemäß internationalen Standards zur Verantwortung

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr. Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:

S.E. Herrn Mauricio Arturo Bueso Chinchilla Botschaft der Republik Honduras Cuxhavener Straße 14 10555 Berlin